

研修医 2 年目 / 10 名

後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ

- 荒巻 由紀 (2018 年 慶應大卒)

こんにちは。私は部活の先輩が研修していたことがきっかけで見学にいき、忙しくて大変と聞いていましたが、生き生きと充実した毎日を送る先輩方の姿を見て当院での研修を志望しました。

研修 1 年目は刺激あふれるあっという間の毎日で、2 年目は選択期間や地域実習など自由度があり、新鮮な気持ちで研修に取り組んでいます。どの科の先生方も親身にご指導下さり、志ある同期と切磋琢磨しながら、楽しくやりがいをもって研修を行える環境だと思います。

実際に見学に来れば研修の様子や病院の雰囲気が伝わるとと思いますので、ぜひ見学にいらしてください！

- 安東 悟司 (2018 年 岩手医大卒)

みなさんこんにちは。ホームページを見ていただきありがとうございます。

当院を研修病院の候補と考えている学生の方、是非見学に来ていただき屋根瓦式の教育体制を実感してください。

- 三本松 毬子 (2018 年 慶應大卒)

早いもので初期研修も折り返しとなりました。周りの様々な方のおかげで充実した研修をさせていただいております。興味のある人は是非見学にいらしてください。

- 須田 悟史 (2018 年 浜松医大卒)

済生会中央病院での研修がはじまり一年が経ちました。医師としてはまだまだ駆けだしですが日々頑張っています。

是非一度見学に来て頂けるとたくさんお話出来るかと思えます。お待ちしております。

- 関根 大揮 (2018 年 慶應大卒)

皆さんこんにちは。

時間の流れは非常に早い物で、医師として働きはじめて早一年が経ちました。当院での初期研修は非常に充実しており、自分の置かれている環境が恵まれていると日々感じております。

医師としてのスタートを切るにはもってこいの病院だと自信を持って言えます。

皆様の事を心よりお待ちしております！

- 宗 英一郎 (2018 年 慶應大卒)

当院での研修の特色はなんといっても豊富な症例数、手技にあります。特に内科、ER、年間を通して行われる救急当直では研修医にも多くの裁量を与えられる一方責任も伴っており、どの専門科に進むにあたって必要な基本的診療能力、医師としての心構えを身につけられる環境だと思います。

一年間振り返ると自分の甘さや未熟さを痛感する毎日でしたが、学びの多い充実した日々でした。

ぜひ一度見学に来てください。

- 高橋 祥子 (2018 年 北里大卒)

こんにちは。入職して 1 年が経ちましたが、教育熱心で後輩思いの上級医や共に切磋琢磨できる大切な同期に、意識の高い素晴らしい後輩に囲まれ、毎日新鮮で充実した研修生活を送っております。

ぜひ一度当院に見学にいらしてください。そして一緒に働きましょう。

- 赤尾 綾香 (2018年 福岡大卒)

こんにちは。東京タワーの見える歴史の深いこの病院で私たちと一緒に働きませんか？まずは見学に来てみて下さい。

- 生天目 かおる (2018年 筑波大卒)

こんにちは、初期研修2年目の生天目です。

当院の研修プログラムで、多くの手技、救急初期対応や病棟管理などを経験しています。また、1人で解決出来ない時も、先輩や同輩に助けをもらい、日々の仕事をこなしています。

経験や人に恵まれた環境であり、済生会中央病院の初期研修が出来て良かったと感じています。初期研修先を迷っている方は、是非一度見学にいらして見て下さい。

- 西岡 晃薫 (2018年 日本医大卒)

入職して約1年経ちましたが、済生会中央病院で初期研修が出来て本当に幸せに思っております。病院全体が研修医に対して非常に教育熱心で、また同期の仲間も向上心ある方々ばかりで、私も日々成長を実感しています。

研修先に迷っている方は、是非一度見学にお越し下さい。そして、その際に質問等ありましたら私にお気軽に話しかけて下さい。